



Communiqué de presse

Ce samedi 1er mars, cent cinquante personnes ont répondu à l'appel de Bretagne Notre Avenir pour bâtir un nouveau projet pour la Bretagne.

Cet engouement, encore manifesté par de nombreux messages de soutien, montre le désir de Bretagne aujourd'hui, comme réponse à une situation politique et économique plus que préoccupante.

De nombreuses personnes issues de la société civile bretonne ont signé la charte fondatrice de Bretagne Notre avenir, sous la forme d'un texte de cinq pages, mentionnant l'importance de nos valeurs humanistes, de tolérance et de l'égalité des hommes et des peuples.

Nous considérons que, sans ces valeurs humanistes, il n'est pas possible de concevoir un projet breton.

La situation actuelle, marquée par la montée des extrêmes, fait qu'il n'est plus possible de tenir une réunion publique sans la présence de gens d'extrême droite ou d'extrême gauche soucieux de parasiter l'événement.

Les gens du PNB, notamment, n'ont rien à faire avec notre dynamique Bretagne Notre Avenir.

Lorsque l'un des militants du PNB s'est emparé du micro, il a été rappelé que l'extrême droite n'avait rien à faire dans la salle.

Comme il a été dit lors du premier discours d'introduction, Bretagne Notre Avenir repose sur les valeurs humanistes et n'a d'autre objectif que de construire un projet breton pour redonner de l'espoir à nos compatriotes et couper court à la montée préoccupante des extrêmes et de toutes les haines.

Bretagne Notre avenir se sent comptable de toutes les énergies mobilisées et poursuivra le travail consistant à restituer aux Bretons les clés de leur avenir, en dehors des formations politiques parisiennes et centralistes.

Le projet que nous estimons indispensable pour la Bretagne, ce sont les Bretonnes et les Bretons qui vont désormais l'écrire.

Nous vous donnerons rendez-vous très prochainement pour commencer le travail de fond.

L'équipe d'animation

